



La FAGEX, satisfecha con el mes de la cultura gitana

ZAFRA

■ ■ JOSÉ VÍCTOR PAVÓN

La Federación de Asociaciones Gitanas Extremeñas (FAGEX) ha valorado positivamente el mes de la cultura gitana. El programa 'Octubre, mes de la cultura gitana' se inició en 1996 e impulsa y promocio- na los eventos culturales tradicionales gitanos que confluyen en nuestra región durante este mes y que forman parte de la identidad de Extremadura: la Feria de San Mi-

guel de Zafra, la Feria Chica de Mérida y la Romería Gitana de Fregenal de la Sierra. Pero también han tenido cabida en este programa otras acciones centradas en el ámbito educativo, sanitario y cultural.

El ciclo itinerante de talleres de historia y cultura gitana, que comenzó el 24 de septiembre y finalizó el 18 de octubre, llegó a 54 centros educativos de 14 localidades y participaron en las actividades unos 2.000 alumnos. El Encuentro de Juventud Gitana Estudiante de la Fe-

ria Chica, celebrado los pasados días 10 y 11 en Mérida, acogió a alumnos gitanos, extremeños y andaluces, con el doble objetivo de la promoción educativa y la revitalización de la Feria Chica.

La jornada sobre Salud y Comunidad Gitana, enmarcada en la XVI edición de las Jornadas Culturales Gitanas de Badajoz, se celebró el 17 de octubre con la participación de unos 40 profesionales del sistema sanitario. Las citadas actividades se suman a otras, como la promoción del rodeo

en la Feria de San Miguel de Zafra, la exposición 'Plaza Alta', de Luis Ledo, en el Museo Luis de Morales, o el concierto de Diego Carrasco, en el Teatro López de Ayala de Badajoz.

La FAGEX agradece la colaboración de la presidencia de la Junta, la Consejería de Cultura y la Diputación de Badajoz, instituciones, que «aunque con un apoyo simbólico, nos han dado el aliento necesario para poder afrontar esta nueva edición del 'Octubre, mes de la cultura gitana', en medio de un desolador panorama respecto a los compromisos con el pueblo y con la cultura gitana».